



Männerchöre präsentieren sich bei «Mann singt»

24.03.2018 · 0 Kommentare

Hören und erleben konnte man eine Vielzahl an männlichen Chorstimmen vom 16. bis 18. März beim ersten Männerstimmen-Festival «Mann singt» in Heiden. Die Idee zu diesem grossen «Mannen»-Event entwickelte Michael Schläpfer, Dirigent des Männerchors Heiden. Umgesetzt hat er sie zusammen mit den Dirigentinnen und Dirigenten der neun teilnehmenden Chöre Alp-stee Brülisau, Arboner Sänger, Coro Bregaglia, Eintracht Flawil, Ermatingen, Harmonie Appenzell, Heiden, Helvetia Rorschach und Tobel-Teufen. Während dreier Tage konnten sich die Männerchöre in ihrer Vielfalt präsentieren. Bereits das Auftaktkonzert vom Freitag mit dem Bergwaldchörli Enggenhütten und den Singing Pinguins aus Zürich kam beim Publikum sehr gut an. Am Samstagnachmittag traten die Chöre abwechselnd an Begegnungskonzerten in den Kirchen Heiden, Wolfhalden und Grub auf und trafen mit ihrer Liederauswahl den Publikumsgeschmack. Am Sonntag bereicherten Chöre die Gottesdienste. Beim grossen Konzert vom Samstagabend waren mehr als 250 Männerstimmen im Chor vereint. Das grosse musikalische Spektrum der Chorliteratur kam mit Rock, Evergreens, Schlagern, und Volksliedern zur Geltung. Der Anlass darf als Erfolg gewertet werden, auch wenn es an einigen Konzerten noch mehr Publikum vertragen hätte. Der Anlass hat gezeigt, dass die Chorszene lebt. (pd)